

DATES À RETENIR

- 15/12/2023 : Arbre de Noël organisé par l'APEL - 18h30
- 21/12/2023 : Célébration de Noël à l'église
- 23/12/2023 au 07/01/2024 : Vacances de Noël
- 13/01/2024 : Matinée travaux 9h-12h
- 24/02/2024 au 10/03/2024 : Vacances d'hiver
- 20/04/2024 au 05/05/2024 : Vacances de Pâques
- 10/05/2024 : Pont de l'ascension
- 15/06/2024 : Kermesse
- 28/06/2024 : Fête du projet

Une première période qui s'achève

L'année scolaire est bien entamée, chacun a repris ses marques. Il est bientôt l'heure des fêtes de fin d'année, un moment très attendu par les enfants.

Il est aussi l'heure de vous faire un petit récapitulatif de cette rentrée et de ce premier trimestre avant de prendre le chemin des vacances.



8 classes, 1 équipe

Dans notre école vous voyez de nouveaux visages, une mise à jour du trombinoscope de l'équipe pédagogique s'impose !



Le projet pédagogique

Cette année est placée sous le signe des Jeux Olympiques. Un joli thème qui ouvre les perspectives pédagogiques sur notre ouverture à l'international.

L'équipe pédagogique

Cette année notre école accueille 3 nouvelles personnes. Nous souhaitons la bienvenue à Camille, Jordan et Lou-Anne.

DIRECTION



PETITE SECTION



MOYENNE SECTION GRANDE SECTION A



MOYENNE SECTION GRANDE SECTION B



CP/CE2 A



CP/CE2 B



CE1



CE2/CM1



CM1/CM2



ENSEIGNEMENT SPECIALISÉ



PERISCOLAIRE



COMPTABILITE



Les classes

CHIFFRES CLÉS

8 classes

212 élèves

♂ 53% 47% ♀
112 garçons / 100 filles

6 classes sur 8 sont en doubles niveaux.

Ces doubles niveaux font souvent débat. Pourtant ils sont très bénéfiques dans les apprentissages des élèves.

Les enfants gagnent en autonomie et s'entraident mutuellement.

Pour les niveaux maternelles cela permet également aux élèves de grande section de bénéficier d'un temps en effectif réduit le temps de la sieste des moyennes sections.



Toute l'équipe pédagogique s'est réunie pour définir le projet pédagogique 2023/2026. Il porte sur le raisonnement.

Pendant ces 3 années, nos enfants vont "Apprendre à raisonner individuellement et collectivement" en suivant 3 axes de développement.

Axe n°1 : RAISONNER pour se construire en tant qu'individu (Education à la santé, estime de soi, dépassement de soi)

Axe n°2 : RAISONNER avec les autres pour devenir des citoyens responsables (le respect, la solidarité, le développement durable)

Axe n°3 : RAISONNER pour construire des stratégies mathématiques



Entretien

Les bâtiments de notre établissement sont anciens, de nombreuses réparations et entretiens sont nécessaires.

Cet entretien est réalisé par la commission travaux de notre OGEC avec le soutien de parents bénévoles qui viennent nous aider lors des matinées travaux.

Grâce à ce bénévolat notre école économise des frais importants. Ces économies permettent d'allouer davantage de budget pour d'autres investissements.

Nous avons continuellement besoin de parents bénévoles pour la maintenir accueillante pour nos enfants.

Nous remercions les parents pour leur mobilisation lors de ces matinées !

Travaux réalisés

- Entretien régulier : diverses petites réparations
- Entretien des espaces verts et des cours
- Réfection du mur d'enceinte par l'entreprise "Le Sableur Nantais"



AVANT



APRES

Travaux à venir

- Remplacement de la chaudière. Devis en cours
- Rénovation de la toiture
- Rénovation du local APEL/OGEC sous le préau

La BCD

L'équipe OGEC BCD a bientôt terminé de répertorier l'ensemble des livres disponibles sur le nouveau logiciel.

Il sera présenté aux enseignant.e.s très prochainement. Ils/elles pourront par la suite proposer aux élèves d'emprunter des livres.

L'outil sera opérationnel courant premier trimestre, nos petits lecteurs vont être ravis !



L'ouverture à l'international

JO 2024

Le fil rouge de cette année est sur les "Jeux Olympiques 2024".
Un thème qui colle parfaitement à notre ouverture à l'international.

Toute l'école s'est rassemblée le 6 octobre pour la cérémonie d'ouverture de cette année olympique. Chaque classe a partagé une information sur les JO et a ensuite défilé sur la chanson de la flamme olympique.



Erasmus days

Le 10 octobre, l'école s'est à nouveau réunie pour partager des plats étrangers réalisés par chacune des classes la veille dans le cadre des Erasmus days.

- PS et CP/CE2 A ont réalisé des plats italiens (pizzas et tiramisus)
- MS/GS A et CE1 ont préparé des spécialités allemandes (spitzbuden et flammenkuche)
- MS/GS B et CE2/CMI ont cuisiné des recettes grecques (tiropitas et baklavas)
- CP/CE2 B et CMI/CM2 ont fait des gaufres salées et sucrées



Les événements

Nettoyons la nature

Comme chaque année toute l'école s'est mobilisée pour l'action "Nettoyons la nature".

C'est le 26 septembre que les élèves ont enfilé leurs tenues de nettoyage pour ramasser les déchets sur la commune.

La récolte a été moins bonne que les années précédentes, c'est une bonne nouvelle !



Assemblée d'enfants

Le 28 novembre, l'école s'est réunie afin que chaque classe présente aux autres ce qu'elle vit autour du projet des Jeux Olympiques.

Chaque classe découvre les différents continents et pays à travers le sport.

Les CMI et CM2 qui ont vécu une journée sportive avant les vacances de la Toussaint ont pu présenter ce qu'ils ont fait.



Les événements

Spectacle de fin d'année

Tous les élèves ont profité d'un spectacle offert par la mairie les 11 et 12 décembre "Moi moi moi !" Duo burlesque d'une reine capricieuse et son fidèle serviteur.

L'humour et le jeu clownesque permettent d'aborder l'affirmation de soi face à la tyrannie et l'audace de dire « non »

Ce spectacle tout public a été apprécié par toutes les classes.



Arbre de Noël

C'est le 15 décembre à partir de 18h30 que l'Arbre de Noël se tiendra à l'école.

Cet Arbre de Noël est organisé par l'APEL, vous y trouverez :

- Buvette et snacks
- Vente de cookies réalisés par les enfants (pour financer le voyage des CM1/CM2)
- Sélection de livres à l'occasion du festival du livre
- La venue du Père Noël



Les événements à venir

Cinéma

Les élèves de PS/MS et GS iront au cinéma voir "Le Père Frimas" le 19 décembre. Un court métrage d'animation qui devrait enchanter nos maternelles.



La flamme Olympique

La flamme Olympique passera à l'école les 5 et 6 février. Elle nous sera transmise par St Etienne de Montluc et nous la transmettrons à Sautron.

Célébration Noël

La célébration de Noël aura lieu à l'église le jeudi 21 décembre. Nous serons accompagnés du Père Nicodème. Les parents sont bien entendu invités à nous rejoindre s'ils le peuvent/souhaitent.



Voyage CM1/CM2

Le voyage linguistique des CM1/CM2 qui aura lieu dans le cadre du label international se déroulera en avril 2024 à l'American Village.

Les délégués

Chaque classe a élu des délégués. Ils ont pour mission de centraliser les demandes de leurs camarades. Ils sont reçus plusieurs fois dans l'année dans le bureau de Mme Simon et leurs demandes sont ensuite évoquées en conseil des maîtres pour y donner réponse. Le rassemblement de l'école du 28 novembre a également été l'occasion de répondre aux premières demandes des élèves.

Les délégués ont également eu pour mission d'enregistrer le message répondeur de l'école (A écouter le dimanche quand l'école est fermée!)



L'étude surveillée

L'étude surveillée est remise en place cette année, les lundis et jeudis de 17h00 à 17h30. Elle concerne les élèves de CE2/CM1/CM2. Les élèves prioritaires sont ceux des classes CM1 et CM2.

Les enfants sont encouragés à travailler par petits groupes de 3 maximum pour favoriser les apprentissages par l'entraide.

Nouveautés de la récré

Pour ce début d'année, l'école a investi dans de nouveaux jeux de récréation.

Sur la cour des maternelles :

- Des panneaux ludiques ont été installés sur les murs
- Des ballons sauteurs
- Des petites voitures fournies par l'école avec un tapis dédié
- Jeu de construction géant à emboîter



Sur la cour des primaires :

Jeux de société et lecture (de nouveaux jeux ont également été choisis par les enseignants et devraient faire leur apparition tout au long de l'année (Indiaka...))



Moyennant quelques règles à respecter (de nombre notamment), les grands ont également, depuis peu, le droit de rejoindre la cour de maternelle (pour embrasser le petit frère ou la petite sœur par exemple).

Par ce travail d'aménagement/renouvellement, l'équipe pédagogique répond aux demandes des élèves et au travail effectué par les délégués de classe. A suivre !



Quelques rappels

- L'accueil des élèves est réalisé le matin entre 8h40 et 8h50. Arriver à l'heure en classe permet aux enfants de s'installer sereinement et démarrer leur journée dans de bonnes conditions.
- Les absences doivent être signalées sur Educartable et non par téléphone (Le répondeur n'étant pas consulté pendant les heures de classe)



BONNES FÊTES DE FIN D'ANNÉE À TOUTES ET TOUS